

Laternenfest in der Krippe und Kindergarten Brunnenstrasse

Am Mittwoch, dem 15.11.2023, funkelte und strahlte es überall in Flacht, denn die Kinder der Krippe und des Kindergartens in der Brunnenstraße feierten ein Fest. Ein Sternenlauf, der an verschiedenen Punkten (Bentel-Mühle, Friedenshöhe und Parkplatz der Sporthalle) startete und mit dem gemeinsamen Singen des Liedes „Kommt, wir woll`n Laterne laufen“ eröffnet wurde. Dieser führte alle Kinder, Eltern und Erzieherinnen am Ende in den Garten der Einrichtung zusammen. Der Garten war hell erleuchtet und so war oft ein „Oooh!“ und „Aaah!“ zu hören. Einige der Maxikinder hatten sich einen Tanz ausgedacht und täglich fleißig für die Aufführung geprobt, die sie dann, mit Lichterketten geschmückt, vor allen Anwesenden vorführten. Anschließend lud der zauberhaft leuchtende Garten zum gemeinsamen Verweilen bei Punsch und Brezel ein. Mit einem Lied zum Abschluss wurde dann das Ende des Festes eingeläutet, denn es wurde langsam spät.

Wir möchten uns bei allen Mitwirkenden für diesen gelungenen Nachmittag bedanken!

